
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 1221/2023

Indico estudo para a instalação de uma 
academia ao ar livre no Jardim Arco-Íris, 
nesta cidade.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 

entendimento com o departamento competente, no sentido de que sejam realizados 

estudos na possibilidade de viabilizar a instalação de uma academia ao ar livre no Jardim 

Arco-Íris, nesta cidade. 

A solicitação se faz necessária tendo em vista que se trata de uma demanda 

dos moradores do bairro, que alegam falta de aparelhos públicos voltados ao lazer, à 

convivência e à prática de atividades físicas no bairro. Eles alegam que bairros do entorno 

contam com algumas opções, porém o deslocamento não é viável a todos os moradores. 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 1 de março de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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